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Short-Track 
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Short-Track 

Von Dienstag bis Freitag fahren die Sportler Short-Track. 

Short-Track ist Englisch. 

Short-Track bedeutet auf Deutsch: Kurze Bahn.  

 
Beim Short-Track fahren die Sportler auf Schlitt-Schuhen. 

Die Sportler fahren im Kreis auf einer kurzen Eis-Bahn. 

Die Sportler fahren eine bestimmte Anzahl an Runden. 

Der schnellste Sportler gewinnt. 

 

Short-Track ist ein sehr spannender und schneller Sport. 

Die Sportler können alleine beim Short Track mitmachen. 

Oder im Team. 

Heute sind nur einzelne Sportler gefahren. 

  



 
© Bild und Text: Lisi GmbH Textwerkstatt Köln – https://leichte-sprache-koeln.de 

 

 

 

 

 
 
Das sind die Gewinner im Short-Track 

Wir feiern:  

Gold, Silber und Bronze für die jungen Sportler. 

Diese deutschen Sportler haben Medaillen gewonnen: 

• Sophie Dziadek ist Erste im Finale F01. 

Sophie ist 3 Runden gelaufen. 

Und Sophie ist Zweite im Finale über 500 Meter. 

• Justin Dziadek ist Zweiter im Finale M01. 

Justin ist 3 Runden gelaufen. 

Justin ist auch Zweiter im Finale M03. 

Justin ist dort 7 Runden gelaufen. 

Und Justin ist Dritter im Finale M02. 

 

Das ist ein toller Erfolg. 

Herzlichen Glückwunsch! 


